



REDES DE PODER



¿Otro polémico nombramiento?

Nos cuentan que la propuesta para el **nombramiento de Genaro Lozano como embajador de México en Italia** levantó **algunas cejas entre la oposición**, pero también entre algunos integrantes de la **4T**. Aunque todo indica que la **Comi-**

sión Permanente del Congreso de la Unión le podría **dar luz verde este 20 de agosto**, cuando acuda a **comparecer**, ya se preparan algunas **críticas hacia la propuesta**, así como a otros **nombramientos diplomáticos** que se han hecho, sobre todo en el anterior sexenio resulta curioso, porque **Lozano**, desde la pasada administración ha sido

generalmente un defensor de la **4T** y del Gobierno actual. Parece que se sigue la costumbre de **premiar a quienes defienden la gestión en turno** en lugar de criticarla. Bueno, dicen algunos, al menos ahora no fue un **exgobernador entreguista**. Ya veremos cómo le va al politólogo.

Problemas y soluciones compartidas

Aunque el **Gobierno de México** manifestó que no hay una **colaboración con la DEA estadounidense** para presuntamente **cazar capos del narcotráfico** en la **frontera norte**, la **Embajada**

de Estados Unidos en el país, tuvo que recordar que **ambos países están juntos** mayormente porque **no pueden separarse que por alguna otra razón**. **“Problemas compartidos, soluciones compartidas”** fue el breve mensaje de la **misión diplomática** en sus **redes sociales**, poco después de la conferencia matutina a, tal vez aclarando que no se trata de un acuerdo, sino de un aviso.

Rompiendo inercias

El **secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte**, reconoció que en la **zona sur de la entidad todavía persisten precios elevados en productos de la canasta básica** y en **materiales de construcción**, a pesar de las **acciones emprendidas contra el crimen organizado**. El **proceso de normalización** no es inmediato y que aún se **requieren más despliegues** para liberar los **mercados locales de la presión** que han ejercido por años de los **grupos criminales**. Bien el diagnóstico y mejor que ya se estén **emprendiendo acciones** y que se vaya a mantener la **vigilancia constante**, para evitar retroceso y por fin romper las inercias.